

Abfahrt ins neue Vereinsjahr

Eicher- und Oldiefreunde blickten auf Aktivitäten voraus

Hofdorf. (wk) Am Freitagabend haben sich die Eicher- und Oldiefreunde im Vereinslokal Kerscher zur Jahreshauptversammlung getroffen. Über 30 Mitglieder nahmen daran teil.

Nach dem Totengedenken folgte der Tätigkeitsbericht mit kleinem Rückblick des Vorsitzenden Otto Aumer. Er hob besonders die Teilnahme am Gedenkgottesdienst hervor und rief die wöchentlichen Stammtische mit den Filmbeiträgen in Erinnerung. Besonderes Lob gab es für die gute Beteiligung an den Ausfahrten und den Winterwanderungen. Erfreulich sei auch, dass sich immer wieder Nichtmitglieder an den Stammtischen beteiligten. Sie seien sehr willkommen.

Nichtmitglieder am Stammtisch willkommen

Schriftführerin Anita Aumer blickte ebenfalls zurück. Die Mitglieder des Vereins hatten sich am

Ramadama des Landkreises beteiligt und dafür einen Geldpreis bekommen. Die Frühjahrsausfahrt führte nach Mitterfels mit Museumsbesichtigung. Weiter war der Verein beteiligt beim Maibaumaufstellen in Hofdorf sowie am Fest 150 Jahre Feuerwehr Hofdorf, den Oldtimertreffen in Heilbrunn und in Windmais, dem Dorffest der SpVgg und der Johannifeier des Sportkegelclubs Blau-Weiß. Im Mai 2024 nahm eine Abordnung an der Beerdigung der Vereinswirtin Imelda Kerscher teil.

Kassier Alexander Soller berichtete von den Einnahmen und Ausgaben des Vereins. Die jährlichen Hauptausgaben waren Beschaffung von Vereinskleidung, die Haupteinnahmen kamen von der Christbaumversteigerung und von den Mitgliedsbeiträgen. Die Kassenprüfer Jürgen Senft und Franz Weinzierl hatten keine Einwände und so stand der Entlastung der Vorstandsschaft nichts mehr im Wege.



Die Eicher- und Oldiefreunde haben heuer ein unternehmungsreiches Jahr vor sich.

Archivfoto: Willi Kaiser

Der Vorsitzende erstattete einen ausführlichen Ausblick auf das neue Vereinsjahr. Auf dem Programm stehen Ausfahrten, eventuell nach Sünching ins Heimatmuseum und am 27. April nach Kiefenholz mit Besichtigung der Autobahnbrücke. Der Verein will wieder beim Ramadama mitmachen und ist auch beim Maibaumaufstellen in Hofdorf dabei. Von 16. bis 18. Mai findet der Bulldogausflug in die

Oberpfalz statt. Insgesamt drei Oldtimertreffen sind vorgesehen, in Altenthann, Kirchroth, und Pettenreuth, weiterhin ein Unimogtreffen in Lam.

Eine private Gruppe wird sich an der Großglockner-WM beteiligen. Besucht werden auch die örtlichen Feste bei Blau-Weiß, der Feuerwehr und der SpVgg. Im Oktober sind Ausflüge nach Karpfham zur Landwirtschaftsausstellung und nach Krumau geplant. Wichtig für die Vereinsarbeit seien die wöchentlichen Stammtische mit Filmvorführung, sagte Aumer. Zu den Busausflügen sind auch Nichtmitglieder willkommen.

Abschließend gab es noch Informatives zur Vereinskleidung: Es ist genügend vorhanden, wer etwas braucht, kann sich einfach melden und zum Anprobieren kommen. Zum Ende der Versammlung lobten die Mitglieder noch die gute Vereinsarbeit. So solle es auch in Zukunft weitergehen.